ツ施設の拡充こそ必要

ないことをお祈り申し上げ 頃は台風も落ち着いている くなったり弱まったりして 頃だと思いますが、被害が います。このニュースが届く は風のゴーという音が強 今、原稿を書いています。

奥村のり子

和歌山市杉ノ馬場 1-11

きます。残念ながら議案に ることになってしまいまし 決され来年度から廃止され 議団を除く議員によって可 た。98号のニュースでもお センターの廃止が共産党県 上程されていた県体力開発 続きをご報告させていただ さて、9月議会一般質問の

ましたが、競泳 知らせを致し 力の向上だけ

スポ でなく誰もが める施設 ツに親 تح

の向上に向けた取り組みを支 に深くかかわる科学的な指導 等の人格の形成と能力の発達 を整備するとともに、競技者 り、指導者が活躍できる環境 ツ指導者制度の確立をはか す。日本共産党のスポ 置率は全国最低となっていま のことも質しました。 策は国や自治体としてスポ 特に県施設の屋内プ シ政 設

ないでしょうか。一般質問でこ が本来の県行政のあり方では してもっと 充実させて行くの

生活を営むことは、すべての 活のなかで誰もが親しめるス 本法にもうたわれている ブ す。それとともにスポ 自由時間の確保などが必要で 援することです。誰もがスポ なさまからのご意見をお待ち とごいっしょに求めて行きた とに基づいて県として日常生 るように雇用と生活の安定、 いと思います。ぜひ、読者のみ 人々の権利である」というこ しております。 ーツを通じて幸福で豊かな ツ活動を楽しむことができ ーツ施設の充実をみなさん · ツ 基

ーリレ Ø0 1 1 Relay talk ♥

10月12日、第3回わかやま 住民要求研究集会に参加。道 州制をはじめ、地方自治が壊

されないように運動を広げな

運動をすすめている方々のレ

ポートに連帯を感じました。

ければと思いました

県体力開発センターの 廃止は残念です ます。

 $\mp 640-8212$

奥村のり

☎& F A X 073−4 2 7 − 7 1

相が笑みを浮かべながら繰り出す法案は、さらに の53日間。衆参両院で多数を得た自公政権は、首 ようやく臨時国会が開会。会期は12月6日まで 軍臨 動や事会 1 ・出てくる法案 ン悪法ばかりくる法案は?

れまで歴代政府が否定してきた憲法 解釈」を改 訓練を 沖縄の負担軽減」を口実に、日本本土での 国家安全保障会議設置法案」と 秘密保護法」。こ 米国と肩を並べて軍事行動できる国をめざす アメリカの要請で、欠陥軍用機 オスプレイ」の **集団的自衛権行使」を狙います。**

も小さなこのスペー

-スでは納まらない

○月はじめ、居住地の木本

暴走を加速する悪法が目白押し。羅列するだけで

訓練拡大へ滋賀、高知、山口県を皮切りに始めま 大企業に大盤振る舞いするため る」とした自らの公約すら反故にする裏切り。 てに秘密裏に交渉し、重要項目の 守るべきは守 g TPP 消費税増税で国民から8兆円吸い上げ、それを 環太平洋連携協定)は、「守秘義務」をた 産業競争力強

業優遇法案ばかり。共産党は大きく増えた発言力 法案」。生活保護法改悪や、社会保障をズタズタに でどの問題でも対案を示し奮闘します。 認などなど…。国民の怒りを買うアメリカと大企 化」法案。解雇、残業代ゼロのための 国家戦略特区 下ルコ アラブ首長国連邦との原子力協定」の承 プログラム法案」。原発再稼動と輸出のため 編集室)

山林、年間予算は5億円、

村です。 分野で意見を町政に反映させて 会」を設置し、それぞれが得意の 町は町民による T00人委員 町政がバックア 000人の岡山県との県境の山 地域の自治会活動が活発で、

で屋敷は三千坪、部屋は40、 へと大変身をしています。移住 流の村」を合い言葉に元気な町 元の酒造会社などを見所とし 棟の土蔵)を観光の中心とし、地 加しています。 て 鳥取砂丘を育む千代川の源 石谷家」の旧家 国指定文化財 智頭町にはかつての圧屋屋敷

理を地元の方達に教えを請者は料理屋等を経営し、山

のり子の週間日誌

(主なもの)

Relay talk

党市議会議員

2 2 日 2 2 0 日

日

紀 の の

り川市議選応援、

会議

0

集会

1 9 日 1 8日

紀の

市議選応援、

演劇鑑賞会

ШЛ

駅前朝宣伝

2 3

日

団会議、 休み

県政報告会

生活相談所、

地区社保部会

忠広

住民を呼び込み、人口は毎年増 同行した。視察先は鳥取県智頭 地区連合自治会主催の視察に 町です。智頭町は面積の9割が います。空き家を改修し新たな ップしています。 人口8 元気な町へ大変身!人口が増え、子どもの声にお年寄りも活気

園舎も園庭もない「森の幼 って、ホントにびっ くりですね。

え、食べ方まで教えていきます。 自然とできる、といいます。地元のお で、開いた席に年長者が座るルー 丸木の椅子に座るときも年少者が先 れました。年長者が年少者を気遣い、 室です。幼児教育のあり方を教えら 教室で園舎も園庭もありません。雨 りが元気になっている、と言います。 村落に子供の声が聞こえる事で、年寄 収入となっています。年寄りばかりの地元のお年寄りが山菜を採ることが 年寄りが毒草と食べられる草木を教 の日、風の日、雪の日も森林の中が教 圧巻は 森の幼稚園」である。森林が ルが

を育むことを指針と 村」の特性を生かした活発な町がで しっかりと教育をすることで、社会性 幼児の時に自然と人との関わりを しています